



## Pide Ricardo Monreal no hacer especulaciones en los asesinatos de los colaboradores de la Jefa de Gobierno de la CDMX

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en **Cámara de Diputados**, condenó los asesinatos de los colaboradores de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y pidió no hacer especulaciones, mientras que Ricardo Anaya, el coordinador del PAN en el Senado, pidió transparencia en el caso.

“No, lo que tenemos que hacer es esperar que la autoridad actúe. Lo que tenemos que hacer es dar con el responsable, lo que tenemos que hacer que se enjuicie a los responsables y que aflore la verdad, no especular, porque especular, o condenar sin pruebas, es irresponsable”, señaló.



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21sb1a76f4dfe494168bb207a0ff0155a1a%3Fithint%3Dvideo%26e%3DkvzIJO%26migratedtospo%3Dtrue&sw=>